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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS 1 
UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 03/2023                                                                                     Caráter: Ordinária 3 
Data: 20/04/2023                                                                                                                     Local: NIPPEC 4 

Às quinze horas do dia vinte de abril de dois mil e vinte e três, os membros do Conselho de Coordenação 5 
de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a presidência do diretor Prof. 6 
Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores (as): 7 
Joelma Carvalho Vilar, Antônio Vinícius Silva Caldas, José Ronaldo dos Santos, Alex Fabiano 8 
Bertollo Santana, João Alves Carvalho Filho, Paulo Sérgio da Silva Santos, Fernanda Amorim 9 
Accorsi, Camilo Bruno Ramos de Jesus, Oscar Alfredo Sobarzo Miño, Márcia Regina Curado 10 
Pereira Mariano, Luiz Rosalvo Costa, Rafael Neves Almeida, Moacir dos Santos Andrade e Joseval 11 
de Melo Santana. Ausências justificadas: José Hunaldo Lima. Ausências não justificadas: Danielle 12 
Monique Gardinal Corbet, Marcos Vinícius Meiado, José Gerivaldo dos Santos Duque, Aislan Leal 13 
Fontes, Ivy Calandreli Nobre, José Aélio de Oliveira Júnior e Annita Ingrid Alves Silva. Convidados 14 
(as): Sérgio Ricardo dos Santos, Tatiane Santana Santos e Gicelma Ribeiro de Santana. A reunião 15 
teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 02 de 16 
março de 2023. Item 03. Proposta de Acolhimento 2023.1. Item 04. Ações e Resultados do ENADE. Item 17 
05. Discussões sobre a Regularização do Ingresso Discente 2023.1. Item 06. O que ocorrer. Decisões 18 
Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, Prof. Victor Hugo, fez a leitura da pauta e 19 
declarou iniciada a reunião. Item 1. O Prof. Victor Hugo informou que duas empresas foram habilitadas 20 
para a reforma do auditório e que a FCK foi a ganhadora; a previsão é que até o próximo mês a nota de 21 
serviço seja assinada e as obras iniciadas. Também falou sobre a Portaria nº 413 de 29 de março de 2023 22 
que estabelece o calendário de realização da IX SEMAC; sobre a reunião com reitor e pró-reitores para 23 
continuar as discussões acerca da melhoria do desempenho acadêmico; sobre a Colação de Grau, a ser 24 
realizada no dia 16/06, no SEST/SENAT e esclareceu que seguirá à risca os dois horários especificados na 25 
portaria, a fim de evitar os problemas da edição anterior e solicitou a ajuda dos chefes na indicação dos 26 
nomes dos representantes; sobre o inventário que deverá ser realizado até o dia 03 de maio de 2023 (somente 27 
depois será possível organizar o recolhimento dos bens inservíveis) e sobre o e-mail de Fabrício Paiva 28 
divulgando o programa Idioma sem Fronteiras. O Prof. João Alves deu informes sobre a ação do DCCI – 29 
Imposto de Renda – que ocorrerá de 25 a 29/04, no Shopping Peixoto. Item 02. O Prof. Victor Hugo 30 
apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 02 de março de 2023, colocou-a em regime de votação 31 
e os conselheiros aprovaram-na por unanimidade. Item 03. A Prof.ª Joelma Vilar falou sobre a importância 32 
do Acolhimento (05 a 09/06/2023), inclusive na melhora dos índices. A chegada dos alunos é um momento 33 
muito importante, atrativo e tem uma representação muito grande. Falou também das reuniões com o 34 
DELIB e da repercussão positiva do último Acolhimento realizado pelo Campus de Itabaiana. Diante do 35 
sucesso, a intenção é replicar algumas coisas e aperfeiçoar outras, dentre elas o corredor científico. A prof.ª 36 
Joelma Vilar passou a palavra para Gicelma Ribeiro, que participou da reunião com o DELIB, a fim de que 37 
esta repassasse alguns pontos. Gicelma explicou que durante a reunião com o DELIB alguém falou que o 38 
Acolhimento devia ter um tema, por isso, caso alguém tenha sugestões, deverá fazer o envio para o e-mail 39 
do campus até o dia 27/04/2023. Em relação ao corredor científico, explicou que não será apenas uma 40 
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passagem, a intenção é que haja uma exposição. A sugestão é que se reúnam banners já existentes no 41 
departamento (qualquer quantidade) e entregue na SEAP até o dia 31/05/2023, a fim de que a SEAD possa, 42 
no momento oportuno, fixá-los no corredor. A Prof.ª Joelma Vilar disse que, durante a reunião, a 43 
PROGRAD foi cobrada acerca da disponibilização de material e a orientação é que a demanda seja criada, 44 
ou seja, não há garantia, mas existe a possibilidade de que cada departamento ganhe um banner. A arte para 45 
o banner deve ser encaminhada ao e-mail do campus até o dia 03/05/2023 e não devem ser colocadas datas, 46 
a fim de que ele possa ser usado também em momentos posteriores. A Prof.ª Márcia Regina disse que 47 
deviam existir editais para o Acolhimento, pois, seria possível oferecer atividades de mais qualidade, e 48 
sugeriu que o tema seja tratado com mais antecedência. Parece que está sendo tratado com antecedência, 49 
mas não está; tendo em vista a quantidade de atividades demandadas no final do período. O Prof. Victor 50 
disse que levará as sugestões para aprimorar as próximas edições. Gicelma explicou que não haverá 51 
alteração na programação dos departamentos, pois, a intenção é que os alunos cheguem, interajam durante 52 
um tempo (aproximadamente 1h em cada um dos três períodos) e depois sigam para as atividades 53 
organizadas pelos departamentos. Sobre a programação, Gicelma falou que deve ser encaminhada ao e-54 
mail da SEAP até 10/05/2023, a fim de que sejam enviados à São Cristóvão todos juntos. Sobre a presença 55 
do docente nos três períodos, Prof.ª Joelma disse que, como o evento será cadastrado, um bolsista poderá 56 
ser indicado e receber certificado. Sérgio Ricardo disse que nesse dia os alunos receberão o Guia 57 
Acadêmico, acerca do qual prestou alguns esclarecimentos. O Prof. José Ronaldo disse que há sete anos o 58 
DBCI acolhe os alunos dentro da primeira semana e perguntou se é necessário participar do Acolhimento 59 
organizado pela direção e a Prof.ª Joelma explicou que sim. Em seguida ela falou que a PROGRAD quer 60 
se aproximar cada vez mais do campus e está organizando (ainda será confirmada) a vinda do reitor para 61 
conversar com os alunos no dia 07/06/2023, às 19h, na concha acústica. Finalizando este ponto, a Prof.ª 62 
Joelma disse que as informações serão sintetizadas e encaminhas aos chefes. Item 04. Sérgio Ricardo 63 
apresentou através de slides o desempenho dos cursos nas provas ENADE de 2011 a 2021, fazendo um 64 
paralelo entre participação, conceito ENADE contínuo e aproveitamento dos candidatos. Dada a 65 
importância do Exame e a necessidade de criar uma cultura acerca do assunto no campus, em 2021, pela 66 
primeira vez os cursos chamaram os alunos para discutir o ENADE antes da prova. Dando continuidade, 67 
Sérgio Ricardo falou sobre o I Simulado ENADE que aconteceu no dia 20/10/2022, às 19h, no 68 
miniauditório e contou com a participação de 18 alunos do curso de Ciências Contábeis e 16 do curso de 69 
Administração; foi tudo novo e desenvolvido em cima da hora, mas, os chefes dos dois departamentos 70 
foram muito solícitos e se disponibilizaram a fazer um banco de questões. A intenção é que as próximas 71 
edições do Simulado ocorram com antecedência, a fim de que a SEAP possa analisar os dados e encaminhá-72 
los para os departamentos organizarem as ações. Sérgio Ricardo também falou que oito cursos vão 73 
participar do ENADE 2024 e que a SEAP precisa de questões para consolidar o banco. Vários conselheiros 74 
se manifestaram para parabenizar a equipe. O Prof. Luiz Rosalvo falou sobre a parte da Formação Geral. 75 
O Prof. Victor Hugo parabenizou o trabalho desenvolvido pela equipe da SEAP Pedagógica. Item 05. O 76 
Prof. Victor Hugo falou que os PPC’s de Administração e Contábeis serão apreciados neste mês, que a 77 
direção está atenta aos diversos pontos que serão alterados em virtude da regularização do ingresso discente 78 
e que as providências já estão sendo tomadas, a saber: mapeamento de salas com a SEAP, contratação de 79 
professor substituto para o DBCI, demanda emergencial de reagentes e equipamentos apresentada à 80 
PROGRAD, estudo do aumento das refeições, além de bolsas e auxílios, entre outros pontos. Em seguida 81 
destacou a importância de acompanhar a inserção de disciplinas no SIGAA e solicitou que os departamentos 82 
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façam um levantamento dos espaços que possam ser usados temporariamente como sala de aula, a fim de 83 
que a direção possa equipá-los, tornando possível a alocação de todas as aulas aqui no campus. Item 06. O 84 
Prof. Victor Hugo falou sobre o Programa de Gestão de Desempenho - PGD. Nada mais havendo a tratar, 85 
eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada 86 
pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, vinte de abril de 87 
dois mil e vinte e três. 88 


